Honeywell



Asesoramiento de admisiones universitarias de Bright Horizons

Honeywell se ha asociado con Bright Horizons® para ayudarte a gestionar mejor tus múltiples responsabilidades laborales, familiares y personales, brindándote apoyo **gratuito e ilimitado.** El servicio de Asesoramiento de Admisiones Universitarias de Bright Horizons te brinda acceso exclusivo a expertos, antiguos oficiales de admisiones y ayuda financiera en universidades de todo el país, quienes ofrecen la orientación imparcial que necesitas para ayudar a tu hijo a tener éxito.

Regístrate hoy mismo y comienza a trabajar con un asesor de admisiones: https://clients.brighthorizons.com/ Honeywell. Una vez registrado, puedes programar una sesión de orientación con un experto a través del portal.

Se recomienda que solicites una cita a medida que surjan preguntas o después de un seminario web disponible para comprender cómo el contenido del seminario web se relaciona con las necesidades únicas de tu familia.

Para obtener más información, por favor revisa las preguntas frecuentes a continuación, utiliza la función "Pregunta a Red" o visita Benefits. Honeywell.com o comunicate con Bright Horizons para obtener más detalles.

¿Qué ofrece el beneficio de Asesoramiento de Admisiones Universitarias de Bright Horizons?

Honeywell comprende que el proceso de admisiones universitarias lleva tiempo y es complicado. El beneficio de Bright Horizons ofrece una variedad de recursos de admisiones universitarias y financieros para apoyar las necesidades de tu familia sin **costo alguno para ti.**

¿Cómo puedo conectarme con un experto en asesoramiento universitario de Bright Horizons?

Una vez registrado, puedes programar una sesión de orientación con un experto a través de nuestro portal. Te recomendamos que solicites una cita a medida que surjan preguntas o después de un seminario web para comprender cómo el contenido del seminario web se relaciona con las necesidades únicas de tu familia.

¿Puedo llevar a mi cónyuge, pareja o hijo a cualquier evento en vivo o reunión con un experto?

Tus familiares son bienvenidos a asistir a eventos en vivo y reuniones personalizadas, siempre y cuando esto no viole la política de seguridad de tu empleador.

¿Qué es el Centro de Aprendizaje y cómo puede ayudar a mi familia?

Bright Horizons College Coach ofrece un entorno de aprendizaje en línea disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Puedes acceder a videos, preguntas frecuentes y artículos detallados relacionados con cualquier tema del plan de estudios de Bright Horizons College Coach. El Centro de Aprendizaje también es una excelente manera de involucrar a toda tu familia, ya que puedes crear un perfil para tu cónyuge o pareja y para tu estudiante, para que puedan acceder a nuestra biblioteca de recursos en cualquier momento.

¿En qué se diferencia esto de la ayuda que recibimos del orientador escolar de nuestra escuela secundaria?

Un orientador escolar debe brindar un amplio rango de apoyo más allá del asesoramiento educativo a un gran grupo de estudiantes: la proporción nacional de estudiantes por orientador es de 408:1. Nuestros expertos son antiguos oficiales de admisiones universitarias y ayuda financiera que ofrecen una perspectiva mucho más enfocada basada en su experiencia dentro de las oficinas de admisiones y ayuda universitaria, y están disponibles durante todo el año en una base individual.